

Mgr Jaime Ortega s'éteint à La Havane



La Havane, 26 juillet, (RHC).- Mgr Jaime Ortega, archevêque émérite de La Havane, est décédé d'un cancer ce vendredi à l'aube, à l'âge de 82 ans.

Le site Internet www.cubadebate.cu signale dans un obituaire du cardinal Ortega que son «travail pastoral inlassable et son amour pour Cuba l'ont conduit à renforcer décisivement les relations entre l'Église catholique et l'État.»

La cérémonie funèbre de feu le cardinal Ortega est organisée dans l'enceinte de la Cathédrale de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197280-mgr-jaime-ortega-seteint-a-la-havane>



Radio Habana Cuba